



Une maison en Île-de-France.
A house in the Paris region.

Charles Zana

PARIS



Photos François Halard



Des intérieurs habités

Ce Parisien au chic nonchalant livre des lieux tout autant cultivés que faciles à vivre, des intérieurs qui ont une âme. **Style.** Lui-même grand collectionneur de pièces d'Ettore Sottsass, Andrea Branzi et Alessandro Mendini, Charles Zana prend plaisir à disposer des pièces de maîtres du design transalpins dans ses projets, mélangées au mobilier qu'il édite, comme aux œuvres d'art de ses commanditaires. **Réalisations privées.** Quelque 10-12 chantiers par an, une maison de famille en Île-de-France, un chalet à Gstaad ou encore une demeure en Sardaigne. **Boutiques.** Goyard à New York et Dallas, Cartier au Koweït. **Hôtels.** L'hôtel Saint-Honoré livré ce printemps, deux autres chantiers en cours. **C.S.A.P.**

Bringing the space to life

*This offhandedly elegant Parisian creates cultivated yet user-friendly spaces—interiors with a soul. **Style.** An avid collector of pieces by Ettore Sottsass, Andrea Branzi and Alessandro Mendini, Charles Zana enjoys integrating the Italian masters' works into his décors, mixing them with his own furniture creations and specially commissioned artworks. **Private spaces.** An average of 10 to 12 projects a year, recently including a house in the Paris region, a chalet in Gstaad and a home in Sardinia. **Retail spaces.** Shops for Goyard in New York and Dallas, and for Cartier in Kuwait. **Hôtels.** The Hôtel Saint-Honoré, to be completed this spring, plus two others in the works. **C.S.A.P.***